



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

SALUD PÚBLICA

ENSAYO DE DIAGNOSTICO DE SALUD

PROFESOR:

DR. FERNANDO ROMERO PERALTA

PRESENTA:

MAYRA SOLEDAD LOPEZ LOPEZ.

CARRERA:

LIC. ENFERMERIA Y NUTRICION

PICHUCALCO, CHIAPAS.

JULIO 2020

INTRODUCCIÓN

El presente trabajo habla sobre el diagnóstico que se hace en cada rama de la salud la forma en que analizamos las comunidades y a los individuos son herramientas de vitales importancias porque nos ayuda a determinar o darnos una idea de cómo esta o se encuentra dicha comunidad.

El diagnóstico de salud se basa en un análisis de los hallazgos con enfoques clinicobiológico, higienicoepidemiológico y social para la identificación de los problemas de salud. El cual es la medición del estado de la salud de la población, en un momento determinado por medio de los indicadores de salud. En los factores biológicos se analiza lo siguiente (sexo, edad, herencia, agentes patógenos entre otros), los factores naturales podemos analizar (clima, hidrogeológica, agentes químicos etc.). Su estructura y funcionamiento de la atención a la población. El diagnóstico comunitario se basa en un plan de ejecución e informe como diagnóstico descriptivo el cual se mide prevalencia es decir proporción de individuos de un grupo o una población que presentan una característica o evento determinado. El diagnóstico analítico busca la asociación entre las variables mediante un estudio. El diagnóstico mixto combina el diagnóstico descriptivo en el diagnóstico analítico. Diagnóstico administrativo se enfoca en satisfacer las necesidades sentidas, en el cual el propósito es evaluar eficiencia de los recursos para la salud, el uso epidemiológico es para causas inmediatas de la enfermedad teniendo también variables de evaluación como insumos, procesos y resultados, entre otros esta la variable de análisis en el cual se ve los daños, los servicios de salud y factores condicionales cada unidad tiene características propias, y se estudian en forma integral lo cual llevaría al análisis de prestador de servicios, y la forma en que trabaja la población, las autoridades en general se usan esquemas y preguntas para mayores resultados. Por otro lado el objetivo demográfico es el estudio de las poblaciones humanas a las cuales se describen estadísticamente, dicho estudio de la población humana se hace desde dos puntos de vistas el estático que es estructura de la población y dinámico que es el movimiento migratorio, la Concepción descriptiva de la demografía fue reemplazada aunque actualmente se mantiene el elemento cuantitativo, la demografía también es el análisis de las causas y consecuencias de un número determinado de habitantes de la evolución de la natalidad, mortalidad y migración que tienen que ver con ese número, además estudia las estructuras de la población, como antes mencionado la edad, sexo, estado civil,

distribución espacial etc. La demografía se define como la descripción estadística de las poblaciones humanas o como estadística aplicada a la población.

El término epidemiológico es considerada como una disciplina que se ocupa del estudio de los problemas de salud, las enfermedades incidentes y prevalentes y el riesgo de controlarlas a nivel de unidades territoriales y de grupos poblacionales, relacionadas con las condiciones de vida que se traduce en perfiles de daños que van a demandar indispensablemente respuestas sociales convenientes, la prevención primordial aspira a establecer y mantener condiciones que minimicen los riesgos a la salud; la prevención primaria tiene como finalidad reducir la incidencia de la enfermedad, la prevención secundaria tiene como propósito reducir la prevalencia de la enfermedad acortando así su duración, y la prevención terciaria tiene como finalidad reducir el número y/o el impacto de las complicaciones.

CONCLUSIÓN

Como pudimos ver el diagnostico se emplea para evaluar los efectos y eficiencia de cada uno de los individuos o dicha población ya que nos permite conocer dentro de un área geográfica determinada las características sociales la demografía, economía y epidemiológicas de una comunidad también nos permite llevar balances a futuro para así saber cómo prevenir dichas cosas para que estas no sigan creciendo.